

## ABSTRAK

Philipus Mario Jino Da Gomez, 19.75.6671. **Urgensi Pendidikan Anak dalam Keluarga Katolik di Masa Revolusi Digital**. Skripsi. Program Sarjana, Program Studi Filsafat, Institut Filsafat dan Teknologi Kreatif Ledalero, 2023.

Penulisan skripsi ini bertujuan untuk (1) menerangkan pentingnya pendidikan anak dalam keluarga Katolik di masa revolusi digital dan (2) menerangkan peran keluarga Katolik dalam mendidik anak di masa revolusi digital agar anak tidak terjebak dalam penyalahgunaan teknologi digital. Objek kajian dari penulisan skripsi ini adalah anak-anak, dampak teknologi dan peran keluarga Katolik. Metode yang digunakan adalah metode studi kepustakaan. Penulis mempelajari fenomena dampak teknologi terhadap kehidupan anak dan bagaimana peran keluarga Katolik (dalam hal ini peran orang tua) untuk mengatasi persoalan ini dari pelbagai buku, jurnal ilmiah dan artikel surat kabar atau majalah baik cetak maupun online dan memberi analisis atasnya.

Berdasarkan kajian penulis disimpulkan bahwa: *pertama*, masifnya kemajuan teknologi membawa pelbagai dampak bagi kehidupan anak, baik itu dampak positif maupun dampak negatif. Adapun dampak yang diberikan oleh teknologi bergantung pada cara pengguna memanfaatkannya. *Kedua*, orang tua mempunyai peran penting dalam mendidik anak agar anak terhindar dari pengaruh negatif teknologi dan mampu menjadi pengguna teknologi yang bijak. Adapun peran orang tua itu dijalankan dalam tugasnya sebagai pendidik.

Kemajuan teknologi di masa revolusi digital menghadirkan persoalan krusial bagi kehidupan anak dan karena itu butuh penanganan serius untuk mengatasinya. Salah satu cara yang dapat dilakukan untuk mengatasi persoalan yang disebabkan oleh kemajuan teknologi adalah memberikan pendidikan kepada anak. Namun, pendidikan anak tidak dapat berjalan secara baik jika orang tua tidak menjalankan fungsi pendidiknya secara benar. Oleh karena itu, orang tua bertanggung jawab penuh untuk mendidik anak agar terhindar dari pengaruh negatif teknologi serta mengarahkan anak agar menjadi pengguna teknologi yang bijak.

**Kata kunci:** Anak, orang tua, keluarga Katolik, pendidikan dan era revolusi digital.